
 

 

シドニー日本商工会議所 新年経済講演会 総領事ご挨拶 

2022年１月 28日(金)15:00～16:30 於：オンライン 

 

１ 冒頭挨拶 

 

シドニー日本商工会議所の皆様、あけましておめでとうございます。 

 本年も、年の初めにご挨拶をさせていただくとともに、貴重な講演を拝聴する機会を設け

ていただきありがとうございます。 

 

２ 本年の展望 

 

 新年早々の１月６日に日豪首脳テレビ首脳会談が開催されました。本来は岸田総理がシド

ニーを訪問されるはずが、コロナで直前に訪問が見合わされ、テレビ会談となったものです。 

 

 今回の会談では、日豪円滑化協定の署名という安全保障面のみならず、経済面でも進展が

ありました。両首脳は、西シドニー開発など、官民一体で日豪経済関係を発展させることを

確認するとともに、アジアのエネルギー移行を加速させ、水素事業での協力など脱炭素化の

協力を推進することで一致しました。今後、当地で日豪ビジネス協力を具体化していく上で、

今回の会談の成果は大きな力になります。 

 

 今、日本政府は、「新しい資本主義」の実現に向けての成長戦略として、「デジタル」、「気

候変動」、「経済安全保障」、「科学技術・イノベーション」などの社会課題の解決を図るべく、

官民の投資を集めて成長のエンジンへと転換していく取組を進めています。これらの分野は、

まさに日豪ビジネスに全て当てはまるものです。皆様の一層のご発展を期待しています。 

 

３ 当面の課題 

 

とはいえ、まずは目の前の課題への対処が重要です。シドニー周辺でのコロナ感染状況は、

引き続き予断を許しません。日豪間の往来も、未だ容易ではありません。総領事館としては、

コロナ後に向けて、皆様が引き続き安心して日々の生活とビジネスができるように、状況の

変化に応じてきめ細かく支援をさせていただく所存です。お気づきの点などありましたら、

いつでもお気軽にご相談ください。 

 

４ 結語 

 

 今回は、シンガポールからＡＳＥＡＮ・豪印を舞台に分析されている三井住友銀行エコノ

ミストの阿部様のご講演を伺えるとのこと、楽しみにしております。本日はよろしくお願い

申し上げます。 

 

（以上） 


